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2022年香港进修移民好不好？香港留学应该如何申请？

经历过去年的风波，在加上突如其来的新冠疫情，让原本准备赴港留学的中国学生感到很无奈，开始犹
豫不决，到底还要不要去香港留学呢？真的还值得吗？

然而，因为欧美难以控制的新冠疫情，又让很多人掉头开始考虑香港，觉得这里还是相对比欧美更安全
的地方，似乎去香港留学又开始变得可取了。

计划永远赶不上变化，每个人都无法左右，而我们需要做的是将眼光放长远一些，看看香港留学有哪些
长期优势？然后再决定是否真的要选择这里。

01、赴港留学依然是有用的跳板

因为种种原因，使得港校本科毕业的学生可以更容易往国外顶尖高校读研，包括美国藤校及英国G5。这
些原因包括但不限于：港校以英语教学、与欧美高校联系多、国际排名高、教授水平高出推荐信有信服
力⋯

虽然经历了去年风波，港校特别是港三大（港大、港科大、港中文）的国际排名和地位目前为止不见得
有明显下降。

固然内地高校的排名在过去几年都一直上升，但短期内，看不见港校作为跳板的优势能被轻易取代（除
了清北）。举个例子，根据以往老师的申请经验来看，这一年内地985、211毕业生，申请英国硕士的竞



争程度可谓恐怖，但相对来说港校毕业生申英硕还真没有那么难，特别是商科。

02、港校毕业的含金量高

一方面，按2020年QS世界大学排名，香港5所学校进入世前100，分别是香港大学（第25位）、香港科技
大学（第32位）、香港中文大学（第46位）、香港城市大学（第52位）及香港理工大学（第91位）。

 

另一方面，港校含金量最高的专业是商科类，包括金融、精算、管理学、会计等。而目前香港的商业、
金融中心地位也难以被其他地方取代，所以就读港校商科的含金量也不见得会下降。

即使大家对未来发展的看法可能不一致，但香港目前依然是中国大陆企业最重要的国际集资中心，往香
港上市的内地企业有增无减。例如，即便在去年风波最剧烈的11月，阿里巴巴依然决定在港上市。构成
这一优势的元素无非香港的历史传统以及普通法的法律制度，这些都不能在短时间内可以被其他城市取
代。

03、相较内地，香港高校读书竞争压力小

香港本地的大学升学竞争程度没有内地那么剧烈，而港校多数学生是本地学生，意味着对生源的选拔并
不如内地那么残酷。因此，在香港高校里争取成为top 10%的尖子学生、每年争取进dean’s
list，比内地的重点大学还是要容易一些。

大学里成绩好的好处包括有更多出国交换机会、实习机会、升读研究生机会，以至将来求职机会也会增
加。

以上是小编分析就读港校的优势，目前没有看见大幅改变的迹象。当然，升学决定最终要做多方面考虑
。

说到这，也许还有一些你所疑惑的问题，小编尝试分享一下我们的看法，希望能够帮助到大家。

①今年港校的录取成绩会下降吗？

答：就目前观察来看，某些港校的硕士招生延期及降低了英语要求，本科，也会做一些相应的调整。

②港校毕业回内地就业会被歧视吗？

 

答：暂时没有看见这种现象，企业不会因为你是港校毕业就拒绝你，最终回归个人能力上面。如果说今
年的毕业生找工作困难，主要的原因应该是大环境差，与港校背景无关。

③在香港说普通话会被攻击/歧视？



答：每年OfferMax有很多不会说粤语的同学，他们也真没遇过。

④今年港校在读的学生怎样了？（本科、硕士）

答：基本情况是在家线上授课，本科，有4年时间，因此还能回到校园，但对于硕士来说，也许回学校上
课的几率就很小了。

过去这一年变化的事情实在太多，很多短期的变化都超出预期，有时候要待时间过去，心态冷静下来才
能得出更准确的判断。

专业服务机构推荐：

关于腾博国际，自2005年成立至今，依靠精英团队、深厚资源、精准服务，成功为上万家企业及个人提
供优质的金融与商务服务。前海优秀招商合伙人，以自贸区为起点，联通粤港澳大湾区，辐射全国，覆
盖全球，现已成长为全球一站式企业高端服务提供商,拥有丰富的经验与社会资源，主要办理业务为前海
企业入驻与续签、各类公司收购、变更、全金融牌照申请、会计审计业务、香港海外移民、综合金融服
务和许可审批。
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